

Découvrir, grandir, devenir

## **COMMUNIQUÉ**

Pour diffusion immédiate N° 08-20-21

## Journée mondiale des enseignantes et des enseignants

Gatineau, le 5 octobre 2020 – Le Centre de services scolaire des Draveurs profite de la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants pour remercier du fond du cœur tous les membres du personnel enseignant. Ces femmes et ces hommes sont les piliers de l'éducation dans notre société et permettent d'ouvrir les portes d'un monde meilleur.

Œuvrant au sein de l'un des 33 établissements scolaires sur notre territoire, ceux que l'on surnomme affectueusement « les profs » font beaucoup plus qu'apprendre aux élèves les éléments du Programme de formation de l'école québécoise. Ils inspirent et libèrent le potentiel des élèves jeunes et adultes qui leur sont confiés et leur offrent une multitude de nouvelles perspectives.

La Direction générale tient à rendre hommage à ces artisanes et artisans de la réussite éducative et à reconnaitre le rôle indispensable qu'ils ont de préparer nos 18 000 élèves à un monde en perpétuel changement. Soulignons aussi leur ténacité, leur dévouement et leur courage en cette période de crise sanitaire. Que la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants soit un moment privilégié au sein des unités administratives.

## Le Centre de Services scolaire des Draveurs

La Journée mondiale des enseignantes et des enseignants est célébrée chaque année le 5 octobre depuis 1994. L'édition 2020 a pour thème « Enseignants : leaders en temps de crise et façonneurs d'avenir ». Cette journée est l'occasion de mettre la profession enseignante à l'honneur dans le monde entier, de faire le point des progrès accomplis et d'appeler l'attention sur la voix des enseignants, qui sont au centre des efforts déployés pour atteindre la cible mondiale de l'éducation : ne laisser personne de côté.

Source: UNESCO

-30-

**Source**: Mathieu Daoust, conseiller en communication par intérim 819 663-9221 poste 12108 / mgdaoust@csdraveurs.qc.ca